

KUKULKÁN LOGRÓ SU PRIMERA VICTORIA SOBRE LA PISTA DE "CHURCHILL DOWNS"



KUKULKÁN el potro mexicano ganador del "Clásico del Caribe" en el 2018, salió victorioso en su primera incursión sobre la pista principal de "Churchill Downs". Fue una carrera de "reclamo opcional" con un premio de \$ 91.000. El entrenado por el mexicano Fausto Gutiérrez se cotizó 12-1.

Esta carrera fue la oportunidad para que el hijo de Point Determined demuestre su potencial y en su establo recobren la confianza. Su participación en la "Pegasus World Cup" a inicios de este año, fue extremadamente discreta ante caballos muy superiores.

Brian Hernández Jr, lo condujo por primera vez e indicó luego de la carrera "fui a Keeneland a trabajarlo y no sabía que esperar de él. Revisas sus actuaciones antes

de la Pegasus, y notas las victorias conseguidas. Estuve emocionado cuando lo trabajé porque realmente él corre". Kukulcán nos sorprendió a todos con ese avance final. Impuso el tiempo de 1:43.84 para los 1.700 metros.

Ahora, le espera un reto mejor. Hay una posibilidad de que sea anotado en el "Stephen Foster" para el próximo 15 de junio en Churchill Downs. Una carrera importante porque es clasificatoria a la Breeders Cup Classic. Aquí podría encontrarse con Alkaatham, Quip y los experimentados Seeking the Soul, Combatant, Tenfold y Yoshida.

Un grupo fuerte que le tocaría al pensionista de la cuadra San Jorge. Esta competencia tiene un premio de \$ 600.000. (D)